



Así quedó integrada la nueva Junta Directiva del Banco de la República

Bogotá, 16 de enero de 2025

El próximo viernes 31 de enero será un día clave para la política monetaria del país, pues será la primera reunión de 2025 de la Junta Directiva del Banco de la República que ahora tiene dos nuevos codirectores.

Se trata de los economistas Laura Carla Moisés y César Augusto Giraldo, quienes fueron designados por el presidente Gustavo Petro a través de su cuenta oficial en la [red social X](#).

La Junta Directiva del Emisor está integrada por seis codirectores elegidos por la Presidencia de la República para un periodo individual de cuatro años, y pueden ser reelegidos hasta por dos periodos más, es decir un máximo de 12 años.

Actualmente, la Junta Directiva del Emisor está conformada por los siguientes miembros: Leonardo Villar, designado en 2021 y con posibilidad de reelección por hasta dos periodos; Roberto Steiner, nombrado en 2019; Bibiana Taboada, Jaime Jaramillo-Vallejo y Mauricio Villamizar, todos elegidos en 2021; Olga Lucía Acosta Navarro, designada en 2023 por el presidente Gustavo Petro; y el ministro de Hacienda, Diego Guevara, quien se incorporó en diciembre de 2024.

Por Ley, el jefe de Estado puede remover discrecionalmente a dos de los cinco codirectores en el momento que lo considere (no puede remover al Gerente General, quien fue ratificado en septiembre pasado), incluso, sin tener en cuenta su antigüedad.

Los nuevos codirectores

De acuerdo con publicaciones académicas, Laura Carla Moisés Elicabide es Economista de la Universidad Nacional, con magister en Ciencias Económicas de esa institución, y tiene un Doctorado en Desarrollo Económico de la Universidad Estatal de Campinas, Brasil.

Se desempeñó como representante de los estudiantes ante el Consejo Superior Universitario de la Universidad Nacional, sede Medellín, y es profesora asociada de la facultad de Ciencias Económicas de la institución, y era su actual Vicerrectora académica.

César Augusto Giraldo Giraldo es Economista de la Universidad de los Andes, tiene un Magíster en Economía de la Universidad Nacional de Colombia, y un Doctorado en Economía de la Universidad de París.

Actualmente, además de catedrático, es integrante del Comité Autónomo de la Regla Fiscal (Carf), y se ha desempeñado como consultor, jefe de la Dirección de Análisis Financiero y Estadísticas en la Contraloría; director del Centro Regional de Estudios del Tercer Mundo; Subcontralor General de la República (encargado) y jefe de la División de Análisis Financiero del Departamento Nacional de Planeación, entre otros cargos.

La expectativa

Aunque el Banco de la República es autónomo e independiente del Ejecutivo, a lo largo del año pasado una de las principales solicitudes que formuló el Gobierno nacional a lo largo de 2024 fue reducir las tasas de interés para reactivar la economía.

Actualmente la tasa de referencia del Emisor está en 9,5 %, pero la expectativa del Gobierno es que cierre 2025 en alrededor del 6

%, decisión que se toma por mayoría de los integrantes de su Junta Directiva.

La primera reunión de este año será el próximo viernes 31 de enero, en donde los cinco codirectores, el Gerente General y el ministro de Hacienda tendrán que abordar nuevamente el tema de la política monetaria del país.